

L'écho des négos

Numéro 2

LE COMITÉ DE NÉGOCIATION

CONSEIL PROVINCIAL DES AFFAIRES SOCIALES DU SYNDICAT CANADIEN DE LA FONCTION PUBLIQUE (SCFP)

Le 7 juillet 2009

Bonjour à vous tous et toutes,

Ça y est, nous sommes en été! Plusieurs d'entre vous sont en vacances et d'autres commencent à compter les jours qu'il leur reste à travailler.

Même si nous sommes en mode estival, je dois vous rappeler que vous avez un petit travail à faire, soit de remplir le document *Consultation négo 2009* que votre exécutif vous a remis. Votre comité de négociation pourra ensuite préparer le Colloque sur le projet de convention collective qui aura lieu en septembre prochain.

Vous avez jusqu'au 31 juillet pour remettre le document à votre exécutif pour qu'il puisse nous faire parvenir vos demandes.

Je profite de l'occasion pour vous informer que les tournées d'assemblées générales traitant du cahier de consultation pour nos demandes en Front commun à la Table centrale sont presque terminées. Au CPAS, 42 sections locales sur 55 ont, à ce jour, acheminé le résultat du vote tenu lors de leur assemblée générale et c'est presque à l'unanimité que les demandes ont été adoptées.

Pour ce qui est des autres centrales syndicales membres du Front commun, les tournées d'assemblées ont aussi eu lieu et le contenu du cahier de consultation de nos demandes en Front commun a été adopté en grande majorité.

Nous déposerons nos demandes au gouvernement en octobre prochain.

D'ici là, bon été et bon BBQ!

Michel Jolin Secrétaire général

Il est obligatoire de photocopier et de faire circuler la présente...